

Le nouveau Code suisse de bonnes pratiques pour la gouvernance d'entreprise – l'audit externe qui indique la voie à suivre

Le nouveau Code suisse exercera une influence considérable sur la pratique de la gouvernance d'entreprise au cours des prochaines années et servira de référence selon l'approche «comply or explain» non seulement aux entreprises cotées en Bourse, mais aussi à toutes les autres, quelle que soit leur taille. L'application du Code suisse contribue à promouvoir une économie durable bénéficiant de la confiance de la société.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Pressespiegel Handelszeitung 6. April 2023 – Wegweisende externe Prüfung – Marius Klauser](#)